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別紙                       氏 名  安田 吉宏     

質 問 事 項 

 

№  １   

印場駅北側の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和６年３月31日、霞ヶ丘線が名古屋市道山の手通線と接続されました。

このことにより、名古屋市とのアクセスは各段に向上しました。 

霞ヶ丘線の全線開通に伴い、周辺の交通の流れが変わり、長年の課題の一

つであった、印場駅北側の生活道路における抜け道問題の解消も期待される

ところです。 

また、今年度より印場駅北側における、バリアフリー化に向けての検討も

始まっていると聞いています。 

そこで、現在の印場駅北側の状況について伺います。 

 

（１）現在の印場駅北側道路の通行状況について 

 

（２）バリアフリー化事業の進捗状況について 

 

                       ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                       氏 名  安田 吉宏    

質 問 事 項 

 

№  ２   

本市の小学校の音楽関係部活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和５年３月議会において、「本市の小学校の部活動について」、「音楽

関係部活動については令和５年度は継続するものの、その後は廃止を含めた

地域移行の検討を進める。」ということに関して質問しました。 

また、令和６年３月議会において「本市の小学校の音楽関係部活動につい

て」として質問いたしましたが、その答弁では「令和６年度から令和８年度

までの３年間は地域連携体制で、令和９年度からは地域移行できるように、

さらに進めていきたい。」との答弁でした。 

令和９年度に向けて、音楽関係部活動はどのような方針で運用していくの

か、本市の考えを伺います。 

 

（１）現在の活動状況について 

ア 指導者について 

イ 楽器について 

ウ 受益者負担について 

 

（２）令和９年度以降の活動について 

ア 指導者について 

イ 楽器について 

ウ 活動場所について 

※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                       氏 名  安田 吉宏    

質 問 事 項 

 

№  ３   

「放課後学校施設開放」について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和５年度から小学校の運動部活動が廃止となりました。 

その後、部活動の無くなった放課後の運動場や体育館はどのように活用さ

れているのでしょうか？ 

現在の状況や今後について伺います。 

 

（１）現在の活動状況について 

ア 活動団体について 

イ 活用状況について 

ウ 活動費用について 

エ 道具について 

 

（２）今後の展開について 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 

 


